



Llaman a la precaución en La Araucanía ante posibles tormentas eléctricas y rachas de viento

MEDIDA. Alarma meteorológica fue emitida en la tarde de ayer tras los eventos registrados en Puerto Varas. Se mantuvo durante toda la madrugada.

Frente a la alerta temprana preventiva por evento meteorológico emitida en la tarde de ayer, desde la Seremi de Salud de La Araucanía hicieron un llamado a la comunidad a estar alertas frente a posibles rachas de viento, tormentas eléctricas y lluvia en corto tiempo, y a tomar los recaudos para prevenir cualquier riesgo o afectación a la salud.

Por lo mismo, llamaron a

mantenerse al interior de los hogares, además de evitar circular por la vía pública, y salir de casa sólo si es estrictamente necesario.

Esto, luego de los eventos registrados en Puerto Varas, donde una tromba marina ocasionó serios daños en la ciudad y provocó voladura de techumbres y caída de árboles y postes del alumbrado público.

Al respecto, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, precisó

que las redes asistenciales de la Región se encuentran alertadas y preparadas. "Todos los establecimientos de urgencia de la Región cuentan con respaldo energético frente a la eventualidad de los cortes de energía y como sector salud nos encontramos en permanente coordinación con autoridades del Ministerio de Energía".

En tanto, la directora de Senapred Araucanía, Catedrin

Savaria, dijo que "de acuerdo al último pronóstico emitido por la Dirección Meteorológica de Chile, se activó una alarma en relación a la formación de tornados y trombas marinas", sin embargo, precisó que esta se mantendría para la tarde de ayer y la madrugada de hoy.

Se espera que el evento meteorológico sea acotado y en la jornada de hoy no se registren mayores afectaciones climáticas en la Región.



LA ALARMA SE MANTUVO DURANTE LA TARDE DE AYER Y LA MADRUGADA DE HOY.